

APAI SYLGEL 0,75 %, gel pour application locale

Chlorhydrate d'isothipendyl

Veillez lire attentivement cette notice avant de prendre ce médicament. Elle contient des informations importantes pour votre traitement.

Si vous avez d'autres questions, si vous avez un doute, demandez plus d'informations à votre médecin ou à votre pharmacien.

- Gardez cette notice, vous pourriez avoir besoin de la relire.
- Si vous avez besoin de plus d'informations et de conseils, adressez-vous à votre pharmacien.
- Si les symptômes s'aggravent ou persistent, consultez un médecin.
- Si vous remarquez des effets indésirables non mentionnés dans cette notice ou si vous ressentez un des effets mentionnés comme étant grave, veuillez en informer votre médecin ou votre pharmacien.

Dans cette notice :

1. Qu'est-ce que APAISYLGEL 0,75 % et dans quel cas est-il utilisé ?
2. Quelles sont les informations à connaître avant d'utiliser APAISYLGEL 0,75 % ?
3. Comment utiliser APAISYLGEL 0,75 % ?
4. Quels sont les effets indésirables éventuels ?
5. Comment conserver APAISYLGEL 0,75 % ?
6. Informations supplémentaires.

1. QU'EST-CE QUE APAISYLGEL 0,75 % ET DANS QUEL CAS EST-IL UTILISÉ ?

ANTHISTAMINIQUE POUR USAGE LOCAL - ANTIPRURIGINEUX (D. Dermatologie).

Ce médicament est un antihistaminique pour usage local. Il appartient à la classe des médicaments dermatologiques.

Il est préconisé en cas de démangeaison, en particulier piqûres d'insectes.

2. QUELLES SONT LES INFORMATIONS A CONNAÎTRE AVANT D'UTILISER APAISYLGEL 0,75 % ?

Contre-indications

N'utilisez jamais APAISYLGEL 0,75 % dans les cas suivants :

- antécédent d'allergie aux antihistaminiques,
- lésions cutanées infectées ou irritées.
- lésions cutanées suintantes.

EN CAS DE DOUTE, IL EST INDISPENSABLE DE DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MÉDECIN OU DE VOTRE PHARMACIEN.

Faites attention avec APAISYLGEL 0,75 % :

Mises en garde spéciales

Ne pas appliquer sur une grande surface, sous pansement occlusif, sur une peau lésée ou chez le prématuré ou chez le nourrisson en raison du risque de passage du principe actif dans le sang. Ne pas appliquer sur les muqueuses. Ce médicament contient de l'acide sorbique et peut provoquer des réactions cutanées locales (par exemple : eczéma).

Précautions d'emploi

La démangeaison n'est qu'un symptôme qui peut avoir des causes multiples nécessitant l'avis de votre médecin en particulier en cas de persistance ou d'aggravation des troubles.

APAI SYLGEL 0,75 % n'est pas un protecteur solaire.

APAI SYLGEL 0,75 % ne doit pas être utilisé comme crème de soins sur une peau saine.

EN CAS DE DOUTE NE PAS HÉSITER A DEMANDER L'AVIS DE VOTRE MÉDECIN OU DE VOTRE PHARMACIEN.

Prise ou utilisation d'autres médicaments

Si vous prenez ou avez pris récemment un autre médicament, y compris un médicament obtenu sans ordonnance, parlez-en à votre médecin ou à votre pharmacien.

Grossesse et allaitement

Ce médicament doit être utilisé avec prudence pendant la grossesse et l'allaitement.
D'une façon générale, il convient de demander conseil à votre médecin ou à votre pharmacien avant de prendre tout médicament.

Informations importantes concernant certains composants d' APAISYLGEL 0,75 % :

Liste des excipients à effet notoire : Acide sorbique.

3. COMMENT UTILISER APAISYLGEL 0,75 % ?

Réserve à l'adulte et à l'enfant de plus de 30 mois.

Posologie

1 application 2 à 3 fois par jour.

Mode et voie d'administration

Voie cutanée.

Durée du traitement

En cas de persistance des troubles après 5 jours de traitement, consultez votre médecin.

Si vous oubliez de prendre APAISYLGEL 0,75 % :

N'utilisez pas de dose double pour compenser la dose que vous avez oubliée.

4. QUELS SONT LES EFFETS INDÉSIRABLES ÉVENTUELS ?

Comme tous les médicaments, APAISYLGEL 0,75 % est susceptible d'avoir des effets indésirables, bien que tout le monde n'y soit pas sujet.

- Risque d'allergie à l'isothipendyl ou à un composant du gel.
- Très rares cas de photosensibilisation (réaction cutanée lors d'une exposition au soleil ou aux UV).

Si vous remarquez des effets indésirables non mentionnés dans cette notice, ou si certains effets indésirables deviennent graves, veuillez en informer votre médecin ou votre pharmacien.

5. COMMENT CONSERVER APAISYLGEL 0,75 % ?

Tenir hors de la portée et de la vue des enfants.

Ne pas utiliser APAISYLGEL 0,75 % après la date de péremption mentionnée sur l'emballage extérieur.

A conserver à une température inférieure à 25°C.

Les médicaments ne doivent pas être jetés au tout à l'égout ou avec les ordures ménagères. Demandez à votre pharmacien ce qu'il faut faire des médicaments inutilisés. Ces mesures permettront de protéger l'environnement.

6. INFORMATIONS SUPPLÉMENTAIRES

Que contient APAISYLGEL 0,75 % ?

La substance active est :

Chlorhydrate d'isothipendyl..... 0,750 g

Pour 100 g de gel pour application locale..

Les autres composants sont :

Acide édélique, acide sorbique, sorbitol à 70 pour cent non cristallisable, carboxyméthylcellulose sodique, hydroxyde de sodium, eau purifiée.

Qu'est ce que APAISYLGEL 0,75 % et contenu de l'emballage extérieur ?

Ce médicament se présente sous forme de gel pour application locale. Tube de 30 g.

Titulaire : MERCK MÉDICATION FAMILIALE SAS – 37, rue Saint-Romain – 69379 Lyon Cedex 08

Exploitant : MERCK MÉDICATION FAMILIALE – 18 C, boulevard Winston Churchill – 21000 DIJON

Fabricant : FAMAR LYON – 29, Avenue Charles de Gaulle - 69230 SAINT GENIS LAVAL

La dernière date à laquelle cette notice a été approuvée est le 19 Juillet 2010. Des informations détaillées sur ce médicament sont disponibles sur le site Internet de l'Afssaps (France) - www.afssaps.fr

L1011211



En France métropolitaine, Merck Médication Familiale participe à CYCLAMED, association chargée de la collecte et de l'élimination des déchets issus de médicaments. Merck Médication Familiale vous demande, en conséquence, de rapporter à votre pharmacien l'emballage de ce médicament vide ou non.



APAI SYLGEL 0,75 %, gel for local application

Isothipendyl hydrochloride

Read all of this leaflet carefully before you start using this medicine because it contains important information for you.

If you have further questions ask your doctor or your pharmacist for more information.

- Keep this leaflet. You may need to read it again.
- Ask your pharmacist if you have further questions or need advice.
- Consult a doctor if your symptoms worsen or persist.
- If you get any side effects which are not listed in this leaflet or if you feel that any of the effects described become serious please inform your doctor or your pharmacist.

In this leaflet:

1. What is APAISYLGEL 0.75 % and what is it used for?
2. What do you need to know before you take APAISYLGEL 0.75 %?
3. How to take APAISYLGEL 0.75 %?
4. Possible side effects.
5. How to store APAISYLGEL 0.75 %?
6. Further information.

1. WHAT IS APAISYLGEL 0.75 % AND WHAT IS IT USED FOR?

ANTI-HISTAMINERGIC FOR LOCAL USE – ANTI-PRURITIC. (D. Dermatology).

This medicine is an anti-histaminergic for local use. It belongs to the dermatological class of medicines. It is recommended for use in itching, particularly insect bites.

2. WHAT DO YOU NEED TO KNOW BEFORE YOU TAKE APAISYLGEL 0.75 %?

Contraindications

Do not use APAISYLGEL 0.75 % in the following situations:

- if you have a past history of allergy to the anti-histaminergics,
- if you have infected or irritated skin lesions,
- if you have weeping skin lesions.

IF YOU ARE UNCERTAIN IT IS ESSENTIAL THAT YOU ASK YOUR DOCTOR OR YOUR PHARMACIST FOR ADVICE.

Take care with APAISYLGEL 0.75 %:

Special warnings.

Do not apply over large surface areas, under an occlusive dressing, to damaged skin or to premature babies or infants because of the risk of the active substance passing into blood.

Do not apply to the mucosal membranes.

This medicine contains sorbic acid and may cause local skin reactions (for example: eczema).

Precautions for use

Itching is only a symptom which may have many causes which requires an opinion from your doctor particularly if the problems persist or worsen.

APAI SYLGEL 0.75 % does not protect against the sun.

APAI SYLGEL 0.75 % must not be used as a care cream on healthy skin.

IF YOU ARE UNCERTAIN IT IS ESSENTIAL THAT YOU ASK YOUR DOCTOR OR YOUR PHARMACIST FOR ADVICE.

Taking or using other medicines

Tell your doctor or your pharmacist if you are taking or have recently taken any other medicines, including medicines obtained without prescription.

Pregnancy and breastfeeding

This medicine must be used with caution during pregnancy and when breastfeeding.
You should in general ask your doctor or your pharmacist for advice before taking any medicine.

Important information about certain of the ingredients in APAISYLGEL 0.75 %:

List of excipients with notable effects: Sorbic acid.

3. HOW TO TAKE APAISYLGEL 0.75 %?

For use by adults and children over 30 months old.

Dosage

1 application 2 to 3 times per day.

Method and route of administration

For cutaneous use.

Duration of treatment

Consult your doctor if problems persist after treatment for 5 days.

If you forget to take APAISYLGEL 0.75 %:

Do not take a double dose to make up for a forgotten dose.

4. POSSIBLE SIDE EFFECTS

Like all medicines, APAISYLGEL 0.75 % can cause side effects although not everyone gets them.

- Risk of allergy to isothipendyl or an ingredient of the gel.
- Very occasional cases of photosensitisation (skin reaction following exposure to sunlight or UV).

If you get any side effects which are not listed in this leaflet or if some side effects become serious, talk to your doctor or your pharmacist.

5. HOW TO STORE APAISYLGEL 0.75 %?

Keep out of reach and sight of children.

Do not use APAISYLGEL 0.75 % after the expiry date which is stated on the external label.

Store at temperatures below 25°C.

Do not throw away any medicines via waste water or household waste. Ask your pharmacist how to throw away medicines you no longer use. These measures will help protect the environment.

6. FURTHER INFORMATION

What does APAISYLGEL 0.75 % contain?

The active substance:

Isothipendyl hydrochloride0.750 g
Per 100 g of gel for local application.

The other ingredients are:

Edetic acid, sorbic acid, non-crystallizable 70 per cent sorbitol, sodium carboxymethylcellulose, sodium hydroxide, purified water.

What does APAISYLGEL 0.75 % look like and content of the external pack?

This medicine is presented as a gel for local application. Tube of 30 g.

Marketing authorisation holder: MERCK MÉDICATION FAMILIALE SAS – 37, rue Saint-Romain – 69379 Lyon Cedex 08

Marketer: MERCK MÉDICATION FAMILIALE – 18 C, boulevard Winston Churchill – 21000 DIJON

Manufacturer: FAMAR LYON – 29, Avenue Charles de Gaulle - 69230 SAINT GENIS LAVAL

The last date when this leaflet was updated was 19 July 2010.

Detailed information on this medicine is available on the Afssaps website (France) - www.afssaps.fr

Merck Médication Familiale
18 C, Bd Winston Churchill - 21070 DIJON

31021744

L1011211